

## L'art postal, le concours de l'association Créer Lire Écrire est relancé

L'association culturelle Créer Lire Écrire, fondée en 2023, à Cousance et présidée par Claire Scimia, renouvelle son concours « l'art postal ».

« Une lettre de l'alphabet en délire » est le thème de cette année. Il s'agit de choisir une lettre et de la mettre en scène de façon artistique. Tous les supports sont possibles, même un objet. Les créations doivent être affranchies et envoyées par La Poste. Dans le cas d'un objet, celui-ci ne doit pas être emballé. Trois classes de Cousance et la résidence des Hortensias ont annoncé leur participation.

Les œuvres seront exposées ensuite à La Caborde, l'aire viticole culturelle située à Orbagna-Beaufort.

**Guy Jaillet  
(CLP, Le Progrès)**

La date limite d'envoi est fixée au samedi 15 mars, à l'adresse suivante : La CLE, 16, rue Marchand, 39190 Cousance.



**Claire Scimia est la présidente de la jeune association culturelle la CLÉ qui vise à promouvoir la lecture, la création littéraire et les auteurs locaux. Elle est aussi auteure de livre enfance-jeunesse. Photo DR**